

Bantuan Air Bersih Kepada Korban Banjir Kebonbatur Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jan 11, 2023 - 18:37



Bantuan air bersih itu diberikan untuk mengurangi dampak penyakit dan memenuhi kebutuhan air bagi warga terdampak banjir

DEMAK -- Personel Siaga Koramil 12/Mranggen dengan Polsek Mranggen bersama Tim BPBD bergerak cepat membantu penanganan korban atau warga yang terdampak banjir di Perum Arion Mas Desa Kebonbatur Kec. Mranggen Kab. Demak, Jum'at (6/1/2023). Tim Gabungan tak hanya memberikan

sukarelawan untuk membantu proses penanganan warga terdampak, tapi juga memberikan bantuan air bersih.

Tercatat ada Perum Arionmas 5 RW 28 RT 1,2,3,4 dan 5 lebih kurang 200 Kepala Keluarga serta Perum Arionmas 6 RW 29 RT 1,2,3,4,5 dan 6 lebih kurang 200 Kepala Keluarga yang terdampak banjir yang mendapat bantuan air bersih dari Tim Relawan Gabungan Kabupaten Demak.

Bantuan air bersih itu diberikan untuk mengurangi dampak penyakit dan memenuhi kebutuhan air bagi warga terdampak banjir. Total ada dua unit tangki berisi air bersih yang diberikan kepada warga terdampak banjir di Perum Arionmas 5 dan Perum Arionmas 6.



Kapten Arm Sukartiyono, mengatakan saat banjir melanda, kebutuhan air bersih sangatlah penting. Hal itu dikarenakan air merupakan kebutuhan dasar masyarakat.

“Selain membantu respons banjir dengan mengerahkan dua unit tangki air bersih, Tim Relawan Demak juga akan terus membantu masyarakat terdampak banjir dengan menyalurkan bantuan sembako kepada warga yang terdampak juga membantu giat pembersihan rumah warga serta membantu menerima bantuan dari donatur bantuan.”, terang Sukartiyono dalam keterangan tertulis yang diterima Pendim 0716/Demak, Rabu (11/1/2023).

Sukartiyono berharap pelayanan yang diberikan Tim Relawan Demak dapat memberikan manfaat bagi warga. Tim juga berharap warga terdampak banjir di Arion Mas Kebonbatur Mranggen Demak, segera pulih dan bisa beraktivitas kembali.

Sekadar informasi, hingga Sabtu kemarin, total ada sekitar 38.000 liter air bersih yang diberikan BPBD kepada 400 jiwa penerima manfaat.

Diberitakan sebelumnya, banjir melanda permukiman warga di Perumahan Dinar Indah dan Rowosari Semarang dan merambah ke Perumahan Orion Mas Kebonbatur, Jumat sore. Banjir itu disebabkan jebolnya tanggul Sungai Babon karena tak sanggup menahan debit air akibat hujan deras.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak